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Herrn Oberbürgermeister Eger 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer  

 
 
 

   23. 7. 12  
 

Antrag für die Sitzung des Stadtrates am 23. August 2012 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Speyerer Wählergruppe empfiehlt dem Rat zu beschließen, die 
Verwaltung möge die nachfolgend vorgeschlagenen Standorte für ein 
neues Domizil für den Kinder- und Jugendzirkus Bellissima prüfen und 
dem Rat einen Standort zur Beschlussfassung vorschlagen. 
 
Begründung: 
Der Zirkus Bellissima ist seit 1996 zu einem Stützpfeiler der sportlichen 
und kulturellen Landschaft in Speyer geworden. 320 Kinder und 
Jugendliche besuchen den Verein wöchentlich. In allen Gruppen befinden 
sich mittlerweile behinderte und nicht behinderte Kinder. Hinzu kommen 
über 500 Workshop-Kinder im Jahr. Bellissima kooperiert mit 
Ganztagsschulen, Kindergärten, Musikschulen, Frauenbüro und 
Frauenhaus. Somit ist er ein wichtiger Bestandteil unseres Vereinslebens,-  
das uns gut und teuer ist,-  und Qualitätsfaktor für unsere Stadt. 
 
Inzwischen musste der Kinder- und Jugendzirkus sein bisheriges Domizil 
verlassen, und von Seite der betroffenen Familien wird unter großer 
Beteiligung der Öffentlichkeit eine Lösung gesucht. 
 
 Wir bitten daher die Verwaltung zu prüfen, ob der Kinderzirkus 
 
o auf dem Gelände des ehemaligen Fußballvereins Schwarz-Weiß im 

Rahmen einer Zeltlösung untergebracht werden kann (nach Auskunft 
des Vorstands des Kinderzirkus liegt der Verwaltung ein 
entsprechendes Konzept vor) oder 
 

o in der ehemaligen Reithalle auf dem Normandgelände  
     dauerhaft untergebracht werden kann. 
 



 
 
Im Hinblick auf die Haushaltslage der Stadt sollen die Lösungen ohne 
größere städtische Haushaltsmittel möglich sein. Der Kinderzirkus verfügt 
laut „Zeltkonzept“ über Eigen- und Fördermittel. Die Stadtverwaltung soll 
prüfen, ob öffentliche Fördermittel oder Fördermittel entsprechender 
Stiftungen zur Verfügung stehen.  
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Martin Rosskopf 
(Vorsitzender) 
 
 
 
 
 
 
eingegangen per E-Mail 


